

Buscan 14 representar a Morena

SELENE VELASCO

El registro de aspirantes a la Jefatura de Gobierno por Morena para 2024 cerró con al menos 14 personas inscritas: tres mujeres y 11 hombres.

Durante el primer día destacaron sus registros Clara Brugada, Alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Omar García Harfuch y Hugo López-Gatell; en el segundo y último se sumaron a ellos 11 personas más. La lista final de nombres se haría pública a partir de hoy, según morenistas.

Entre los aspirantes que presumieron ayer su registro estuvieron Ricardo Peralta Saucedo, ex subsecretario de Gobernación y Miguel Torruco Garza, diputado federal.

Por separado, ambos mostraron las hojas impresas con el registro que realizaron de forma virtual y dijeron abandonar la llamada transformación y buscar mejoría social.

Además, promovieron al Presidente Andrés Manuel López-Obrador y Claudia Sheinbaum, ex Jefa de Gobierno.

Torruco adelantó que no dejará su cargo, por lo que prevé realizar giras en la CD-MX sólo los fines de semana.

Aunque se registró desde el primer día y luego de que académicos reprobaron su intención de gobernar la Capital, López-Gatell ofreció una conferencia de una hora y 24 minutos, en la que indicó que su aspiración se debe a que quiere "humanizar" la Ciudad.

Agregó que prevé hacer giras y "dar la cara" en toda la CDMX.

"Casa por casa y plaza por plaza. Es esperable que haya sentimientos intensos", dijo.

Mario Delgado, dirigen-

Registrados

Estos son algunos de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno.

- Clara Brugada, Alcaldesa de Iztapalapa con licencia.
- Omar García Harfuch, ex Secretario de Seguridad Ciudadana.
- Hugo López-Gatell, ex subsecretario de Salud federal.
- Ricardo Peralta, ex subsecretario de Gobernación.
- Miguel Torruco, diputado federal.

14

personas se registraron como aspirantes de Morena.

te nacional del partido y el último de los aspirantes en definir si participaría o no, finalmente cerró la puerta a la posibilidad.



■ Ricardo Peralta, ex subsecretario de Gobernación, y el diputado Miguel Torruco se registraron ayer.

Especial

